

Antrag Nr. 08-O-19-0024
CDU-Fraktion

Betreff:

Treppenanlage zwischen der Hofäckerstraße und dem Nachtigallenweg (CDU)

Antragstext:

„Der Magistrat wird gebeten, die Treppenanlage zwischen der Hofäckerstraße und dem Nachtigallenweg möglichst bald zu sanieren und den ansteigenden Fußweg von der Hofäckerstraße bis zur Treppe mit einem Handlauf zu versehen.“

Begründung:

Insbesondere ältere und gehbehinderte Bürgerinnen und Bürger klagen immer wieder darüber, dass der steil ansteigende Fußweg nur mit Mühe zu begehen ist und eine „Gehhilfe“ durch einen Handlauf fehlt.

Mit freundlichen Grüßen

(Ulrich Beltz)
Fraktionsvorsitzender

Wiesbaden, 10.11.2008